

Encuentro Mundial de Jóvenes 2017 – 22 de noviembre - Día 4

El salón Premamrutham en Sathya Sai Grama, Muddenahalli, anunció una gran celebración en vísperas de la reencarnación del *Mahavatar* Sathya Sai Baba. Dignatarios, líderes nacionales y premiados, humanitarios de diferentes sectores de la sociedad, devotos, estudiantes, y por último aunque no menos importante, jóvenes delegados se habían congregado para rendir respeto y gratitud al Señor en forma humana, Bhagavan Sri Sathya Sai Baba.

Karma Yoga ha sido el camino establecido por Swami para alcanzar lo divino. Swami prescribe actos desinteresados como las cápsulas hacia la divinidad. Él continúa suplicando a Sus seguidores que caminen por este sendero, a una recención más rápida de sí mismos. Siguiendo Su doctrina, el entero rebaño Sai en Muddenahalli se había dirigido a Grama Seva, al amanecer del 22 de noviembre de 2017, para ofrecer obsequios de amor y gratitud a las personas. Dos grupos habían embarcado en la ruta hacia *Seva* luego de buscar las bendiciones de Bhagavan. El primer grupo de delegados y devotos sirvieron dulces a treinta escuelas que la Fundación Annapurna ha adoptado. El segundo grupo ofreció dulces, alimentos y ropa a diez pueblos.

El programa de la tarde comenzó con cantos Védicos a cargo de los estudiantes del campus Sri Sathya Sai Sharada Nikethanam, en Mandya. El siguiente en la secuencia fueron unos cuantos lanzamientos que fueron bendecidos por Bhagavan, el primero siendo la traducción del libro al telugu, *The Story Divine* (La Historia Divina), escrito por Sri Madhusudan Rao Naidu. El libro ha sido traducido por Smt. Sri Devi, con asistencia de Sri Sreenivas.

El segundo lanzamiento fue la muy esperada segunda parte del libro de Sri Madhusudan Rao Naidu, que viene en 2 volúmenes: *The Story Divine-Living for God* (2° parte) y *The Story Divine-Living for God, gathering His Flock* (La Historia Divina-Viviendo para Dios, reuniendo Su rebaño).

También hubo un comunicado sobre la colaboración de las Instituciones Sathya Sai Loka Seva y HP (Hewlett Packard), una empresa de informática que ha proporcionado un laboratorio de computación móvil donde se puede

brindar a los estudiantes la educación más avanzada a través de computadoras en diversos ómnibus que almacenan los laboratorios de computación.

Después de una visualización de un video del sistema de educación integral para hombres y mujeres ofrecido por la misión Sathya Sai, hubo dos estudiantes que fueron bendecidos por Bhagavan para presentar sus discursos. El primer orador fue Avi Gopinath, estudiando en la Escuela Pre Universitaria de la Institución Sri Sathya Sai Loka Seva. Él es originario de Toronto y su único objetivo es agradar a Bhagavan. Su historia de transformación fue honesta, impregnado de un aire de frescura aunque todavía conservando su naturalidad. Él admiró y habló con amor acerca de todos sus amigos y maestros que estuvieron ahí para apoyarlo y amarlo, mientras su familia se encontraba lejos. Y agradeció a Swami por todo el amor y por ser Él la razón detrás de su felicidad.

El segundo orador bendecido por Bhagavan fue otro estudiante realizando sus estudios universitarios en el Centro para la Excelencia Humana Sri Sathya Sai, en GK Kavya. Su única meta es hacer feliz a Swami sirviendo a la sociedad. Su discurso provocó la consciencia que tiene a una edad muy temprana. Ella dirige cada acción propia en base a si eso haría a Swami feliz o no y practica siendo desinteresada en su vida diaria.

Luego de los discursos de los estudiantes, hubo una muy esperada ceremonia de entrega de premios para estudiantes y personal que se han distinguido en varios aspectos durante su vida en las Instituciones Sathya Sai Loka Seva. La próxima sesión fueron discursos ofrecidos por dos eminentes personalidades. La primera oradora fue la Dra. Tejaswini Anantakumar, un mimebro de la alta sociedad y esposa de Sri Anantakumar, Mimebro del Parlamento, el Gobernador de BJP. Ella elogió a las Instituciones Sathya Sai como el símbolo de servicio en su verdadero espíritu en la era moderna. El siguiente orador fue el conocido y famoso jugador de cricket de nuestros tiempos, Sri Sunil Gavaskar, antiguo capitán del equipo indio. Él cautivó a la audiencia con sus

experiencias con Bhagavan, agradeciendo a Swami por guiar a los hombres sobre la Tierra.

El siguiente en secuencia fue el recital de la banda de Sai's Angels, quienes están bajo la tutela del famoso pianista y antiguo devoto de Bhagavan, el Sr. Dimitris Lambrianos. Fue un deleite escuchar a la banda tocar a la perfección. Esto fue seguido por un programa cultural a cargo de los estudiantes del grupo de instituciones Sri Sathya Sai Loka Seva, un drama titulado "The Glory of Sai" (La Gloria de Sai). Swami siempre ha dado importancia al amor desinteresado y al servicio desinteresado, para los cuales Él mismo ha sido un ejemplo.

Él elige a Su pueblo que ya está preparado para caminar en este sendero y uno de ello fue el Sr. Madiyal Narayan Bhat, quien deseó que cada niño fuera provisto de educación gratuita. El drama se detalló en el viaje de Sri Narayana Bhat, y lo que vemos hoy en la forma sutil no es nada más que un pequeño deseo de un devoto desinteresado siendo cumplido por el compasivo Señor Sathya Sai Baba. Fue una actuación llena de poder, llena de acción, música, danza y devoción.

Los músicos de la banda y los actores del drama fueron abundantemente bendecidos por Bhagavan. *Mangala Arati* se ofreció a Swami y así concluyó un día largo, hermoso, glorioso, un día que será recordado con amor y devoción por muchos eones más.